



Mag. Gudrun Pennitz
Vorsitzende der ÖPU



Mag. Herbert Weiß
Vorsitzender der FCG/AHS



ÖPU/FCG

Sehr geehrter Herr Univ.-Prof. Dr. Heinz Faßmann!

Wir gratulieren Ihnen zu Ihrer Wahl zum Präsidenten der Österreichischen Akademie der Wissenschaften.

Für Ihr großes Engagement als Bildungsminister und Ihr offenes Ohr für die Anliegen und die Expertise der VertreterInnen der Schulpraxis danken wir Ihnen sehr herzlich!

Mit herzlichen Grüßen

Mag. Gudrun Pennitz

Mag. Herbert Weiß

21. März 2022